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H28.11.7 下田幼稚園説明会 概要 

 

日 時 平成 28年 11月７日（月）午後１時から午後２時 

場 所 下田幼稚園 

出 席 者 保護者：26人 

市教委：峯岸課長、吉田係長、原主事 

 

１ 開   会                                 

＜係  長＞ 

 皆様、こんにちは。ただ今から下田市総合教育会議報告書下田幼稚園での説明会を開会します。

私は下田市教育委員会学校教育課学校教育係長の吉田と申します。どうぞよろしくお願いいたしま

す。それでは、続きまして峯岸学校教育課長より挨拶を申し上げます。 

 

２ 学校教育課長挨拶                                 

＜課  長＞ 

 ― 学校教育課長挨拶 ― 

 

３ 報告書概要説明                               

＜係  長＞ 

ありがとうございました。それでは早速、報告書の概要説明に入らせていただきます。 

＜事 務 局＞ 

 ― 報告書概要説明 ― 

 

４ 質   疑                                 

＜係  長＞ 

それでは質疑に入らせていただきます。いろいろなご意見を伺わせていただきたいと思っており

ますので、ぜひともご発言いただきますようよろしくお願いします。ご意見のある方は、挙手をお

願いします。 

＜保護者(女性)＞ 

 資料を確認しますと最終決定は平成 29年度中になるのですか。 

＜係  長＞ 

 まず、先ほど説明させていただきましたが、下田市立中学校再編検討会議において、また説明会

において、意見集約をさせていただき、今年度末までに教育委員会事務局としてその報告書を策定

させていただきます。その後、新年度に入り次第、教育委員会の附属機関であります、下田市学校

等再編整備審議会に諮問をさせていただき、その答申を６月くらいにいただきたいと想定しており

ます。その後、市において、中学校再編に関する方向性や新中学校候補地について、最終決定をし

たいと考えております。ですので、現在の想定では、来年度の前半には最終決定をさせていただき

たいということで進めております。 

＜保護者(女性)＞ 

 ４校を１校にすると運動会等のイベント時、保護者の方の駐車場の問題が出てくると思われます
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が、何か検討をしているのですか。 

＜課  長＞ 

 ありがとうございます。今回のご意見は初めての内容になります。詳細についての検討は、これ

から先になると思われますが、しっかりと今回のご意見につきましては、検討会議などに報告をさ

せていただきたいと考えております。 

 

５ 閉   会                                 

＜係  長＞ 

それでは、これを持ちまして、下田幼稚園の説明会を終了させていただきます。皆様におかれま

しては、お忙しい中、長時間にわたり、お疲れ様でした。 

 


